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FECHA: Enero 14 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Rapidito resolvieron crimen”  

 “Cae matapolicías que operaba Tula”  

 “Eleazar promete modernizar el ayuntamiento”  

 “Líder de taxistas dice no al aumento de tarifas”  

 
“Fortalecerán alimentación”  

 
“Evitará el gobierno pugnas en Huasca”  

 
“No circula”  

 “No llego” 

 “Sin agua más de 80 colonias de Pachuca”  

 
“Costaron casi 4 mil mdp los panamericanos” 

 
“Licita SAT papel… ¡elige el más caro!”  

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Irregularidades en precampañas: Alfredo Alcalá Montaño, presidente de la Academia Hidalguense de 

Educación y Derechos Humanos, denunció violaciones a la Ley Electoral en las precampañas políticas de Ernesto Cordero 

e Isidro Pedraza, precandidatos a la presidencia de la República por el PAN y al Senado por el PRD, respectivamente.  El 
politólogo indicó que los precandidatos realizan actos de precampaña ilegales ante el Código Federal de Instituciones y 

Procedimientos Electorales (Cofipe) debido a que el proceso al que están sujetos no es abierto a la ciudadanía en 
general, por el contrario solamente es una elección interna de los partidos blanquiazul y la coalición de Movimiento 

Progresista.  Dentro de su precampaña, los aspirantes realizaron pinta de bardas en calles de la ciudad de Pachuca, lo 
cual está considerado como una violación las leyes.  Las propagandas se ubican en bardas del Viaducto Nuevo Hidalgo a 

la altura del fraccionamiento Real de la Plata y Valle de Dorado en donde se puede ver la frase “Todos con Ernesto 

Cordero” y la otra de Isidro Pedraza en la carretera Pachuca Ciudad Sahagún entre el Bulevar Colosio y la carretera 
antigua La Paz y en Avenida Cuesco en el Río de las Avenidas con la leyenda “Sí se puede”.  “Lo que ha pasado es que 

los partidos políticos y los precandidatos no dejan constancia de que están en un proceso interno, es decir, la publicidad 
que están haciendo debe ser dirigida exclusiva a los militantes o simpatizantes de sus propios partidos, en ese caso es 

que en Pachuca hay publicidad que no está cumpliendo con esta norma”, declaró.  Para el defensor de los derechos 

humanos, tanto Isidro Pedraza Chávez como Ernesto Cordero, violan el artículo 212 título segundo del Cofipe que habla 
de los actos preparatorios de una elección, “donde indica que los precandidatos a una candidatura se deben dirigir a los 

afiliados y simpatizantes”, sin embargo las pintas en bardas no son consideradas como propaganda de precampaña, sino 
de campaña política.  Claves-Controversia • La ciudadanía no debería entrar en un desgaste absorbiendo todo lo de 

las precampañas porque formalmente con la Reforma de 2007 se buscaban menos elecciones y gasto en publicidad, 
declaró Alfredo Alcalá Montaño. • “Lo que no se puede de propaganda son escritos, publicaciones, imágenes, bardas y 

toda aquella expresión que en el tiempo establecido se esté analizando y que en este caso los precandidatos están 
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difundiendo”, dijo.  • “Básicamente ese es uno de los puntos importantes porque debe haber una equidad”. (Misael 

Zavala, página 11) 

Crónica-Inició Panal con inscripción de precandidatos al Congreso de la Unión: El Partido Nueva Alianza 

(Panal) efectúa un proceso discreto para la inscripción de precandidatos a diputados federales y senadores, reconoció el 
líder estatal, Heriberto Martínez Santiago, para evitar favoritismos o cargadas, pero adelantó que en cada distrito hay por 

lo menos dos fórmulas inscritas, mientras que para el senado suenan cuatro perfiles. En entrevista para La Crónica de 
hoy en Hidalgo, el recién electo presidente del partido magisterial aclaró que por respeto a las formulas inscritas no daría 
nombres de precandidatos, para que la militancia no considere que el Comité Directivo Estatal da preferencia por algunos 

cuadros. “Si se han registrado algunas formulas en la Comisión Electoral, pero prefiero omitir nombres para no dar 
prioridad a nadie, este proceso concluye a mediados de febrero, de tal forma que en marzo se presenten formalmente los 

candidatos por los distritos que encabezamos”. Según la convocatoria del PANAL, la Comisión de Elecciones definirá a los 
candidatos el próximo 16 de febrero en una asamblea extraordinaria, luego de practicar diversos sondeos en todos los 

distritos para elegir al mejor perfil. Martínez Santiago señaló que hasta el momento no hay precandidaturas de unidad, 

pues en las 7 jurisdicciones se inscribieron más de dos fórmulas, en tanto para el Senado de la República, cuatro 
contendientes. (Gabriela Porter, página 06) 

Sol de Hidalgo-Ningún partido tiene el triunfo asegurado: Florentino Castro: El delegado del Comité Ejecutivo 

Nacional del PRI, Florentino Castro López, expresó que ningún partido tiene el triunfo asegurado, el la próxima contienda 
federal, debido a que los votantes "dan y quitan", de un proceso a otro. Esa es la razón, añadió, deberá ser muy 

cuidadosa la selección de abanderados del Partido Revolucionario Institucional que serán postulados en 5 distritos 
electorales del estado de Hidalgo ya que en los restantes dos las nominaciones corresponderán al Partido Nueva Alianza 

(PANAL). Repitió que ya no hay elecciones fáciles en ninguna parte como tampoco las habrá en Hidalgo. "El votante da y 
quita. De pronto ganamos toda la elección federal y en otras ocasiones tenemos dificultades". Por eso el llamado es para 

que el tricolor, "como estructura y como candidatos no se confíen ni porque las encuestas digan que vamos arriba y qué 

bueno. Pero tenemos que entender que las elecciones se ganan con votos y hay que ir tras ellos." El delegado priista dijo 
que no se vislumbra que algunos de los 7 distritos en disputa del estado de Hidalgo sean fáciles para ganar la elección 

del 3 de julio. "Con esa idea es con la que tienen que ir los abanderados priistas. Pensemos que todos son igual de 
complicados y apliquémonos a buscar el sufragio con toda modestia, sin arrogancias y sin triunfalismos". Negó que para 

el PRI haya triunfos "amarrados" y fustigo a quien piense que ya tiene la candidatura y la victoria electoral en el bolsillo 

"porque se pueden equivocar". Actualmente la competencia interna es muy competida porque son muy amplios los 
"cuadros" es decir los aspirantes pero solo 5 las posiciones de que se disponen. Dijo que no sabe si en otros estados de 

la República, como en Hidalgo, hay tantos políticos de carrera con méritos suficientes para aspirar a una candidatura. 
"Esto lo veo como una cosa positiva no como negativa porque tenemos mucha tela de dónde escoger pero se tiene que 

trabajar mucho y convencer aquellos a los que no les alcanzará a tener una candidatura por que hay más y mejores 
cuadros que distritos y posiciones en el Senado". (redacción, Ojo Política)  

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Sol de Hidalgo-Credencial 03 del IFE será obsoleta: Será el domingo venidero a las 24 horas, cuando se cumpla el 

plazo que determinó el Instituto Federal Electoral (IFE), para que todos los ciudadanos que no cuentan con credencial de 
elector, realicen sus trámites y obtengan este documento que les permitirá ejercer su derecho al voto, en las elecciones 

federales del próximo 3 de julio del año en curso. Dicho documento que igualmente es utilizado como identificación 
oficial, se puede tramitar en las siete oficinas distritales del IFE, así como en módulos itinerantes que se ubican en 

diversos municipios de la geografía hidalguense. En los módulos de Atención Ciudadana de tipo fijo, se podrán realizar 

trámites en horario habitual los días sábado 14 y domingo 15 de enero del 2012, ya que permanecerán abiertos para 
brindar un mejor servicio a la gente. En dichas unidades móviles, durante la última semana se han observado largas filas 

de ciudadanos morosos, es decir, de aquellos que dejaron para el último momento realizar sus respectivos trámites, con 
la finalidad de obtener su credencial de elector. "Estamos atendiendo, en horarios de las 9 a las 16 horas, a un promedio 

de entre 150 y 200 personas que requieren su credencial del IFE, así como a los que tramitan cambios de domicilio", 

coincidieron en señalar coordinadores de las unidades móviles que se ubican en diversos municipios del estado de 
Hidalgo. Agregaron que para los ciudadanos que requieren reposiciones de sus credenciales de elector, ya sea por 

pérdida ó maltrato de las mismas, el plazo del Instituto Federal Electoral será del 20 hasta el próximo 29 del mes en 
curso, "no habrá prórrogas de ninguna índole, ya que dichos trámites se apegan en tiempo y forma a la normativa del 

instituto", aseguraron. Precisaron que será el 31 de marzo del año en curso, el último día que tendrán los ciudadanos 
como plazo para recoger sus respectivas credenciales de elector, "las credenciales con terminación 03, ya no serán 

válidas para la próxima elección federal del 3 de julio", precisaron. (redacción, Ojo Política)  
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Milenio-Desde la madrugada, para una credencial: Este domingo vence el plazo para aquellos ciudadanos que 

quieran tramitar su credencial de elector y puedan votar en las elecciones presidenciales de julio próximo; en Pachuca, 

cientos de personas atiborraron los módulos del Instituto Federal Electoral (IFE) para poder hace uso de su derecho 
como ciudadano en los comicios federales.  En los últimos cinco días, los módulos de la capital del estado se han visto 

prácticamente atascados de aquellos hidalguenses que quieren hacer cambios de última hora en sus credenciales para 
votar con fotografía o tramitarla.  Varios capitalinos y ciudadanos de municipios aledaños hicieron fila desde las tres de la 

madrugada para conseguir una de las 200 fichas que se reparten en los módulos y así poder hacer los trámites 

correspondientes; muchos de ellos, los que no alcanzaron un lugar, enojados, se preguntaron por qué solamente 200 
fichas, pues el servicio de trámites debería ser sin limitaciones.  Sin embargo, aquellos que no tuvieron la suerte de 

conseguir una ficha aún tiene hasta este sábado y domingo para levantarse temprano y acudir a los módulos, no 
solamente los dos que hay en Pachuca, sino de los 10 centros del IFE que están disponibles principalmente en cabeceras 

municipales.  Inclusive con cobijas, niños y hasta mascotas, se veían los ciudadanos en Pachuca haciendo largas filas y 
perdiendo muchas horas de trabajo y escuela.  Había también aquellos quienes ignoraban fechas y documentación 

requerida para tramitar sus credenciales; los encargados de los módulos, unos amables, otros más desesperados, 

repitieron todo el día: este domingo 15 de enero es el último día para tramitar la credencial de elector, esta fecha aplica 
para cualquier tipo de trámite, excepto reposición.  Según el calendario electoral del instituto encargado de organizar las 

elecciones del primero de julio, del 20 de enero al 29 de febrero es el plazo que se tienen para reponer el plástico. “Sólo 
en caso de robo, extravío o deterioro grave. Tu credencial tendrá los mismos datos, por lo que NO podrás solicitar 

modificaciones”, dice una de las leyendas del IFE.  Mientras que el 31 de marzo, es el último día para recoger la 

credencial de elector, de no hacerlo, las IFE prácticamente en el olvido, serán resguardadas en una bóveda para evitar 
que se haga mal uso de ellas y se regresarán a sus propietarios después de pasados los comicios federales del primero 

de julio.  Una mujer malhumorada en el módulo del IFE que está frente a Casa Rule de Pachuca, preguntaba por qué son 
tan pocas las fichas que se designaban para el trámite de credenciales; el encargado, que nunca perdió la paciencia a 

pesar de la constante pregunta, dijo: “es que son las únicas que nos autorizaron, pero mucha gente llegó a las tres de la 
mañana”. La quejosa amenazó con regresar el domingo a tramitar su credencial.  Los módulos están funcionando de 

manera común, en un horario de ocho de la mañana a tres de la tarde.  Entre los datos y fechas que la ciudadanía debe 

saber y que se muestran en grandes carteles en los módulos del IFE, además de lanzar una campaña en radio, televisión 
y prensa escrita, son que a partir del 1 de enero de 2011, las credenciales con terminación 03 dejaron de ser aceptadas 

como identificación oficial. Sin embargo, si eres mexicano residente en el extranjero, sí puedes votar en las próximas 
elecciones con tu credencial 03. Al igual que el Instituto Federal Electoral (IFE) el organismo electoral de Hidalgo rechazó 

la propuesta de los diputados federales para que se permitiera a los ciudadanos votar con la credencial 03, pues 

aseveran que dejará de tener vigencia en las elecciones presidenciales del primero de julio.  De acuerdo con el artículo 
octavo transitorio del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), el proceso de renovación de 

la Credencial para Votar con Fotografía concluye el próximo domingo 15 de enero; a menos de dos días de que se acabe 
el plazo, los módulos del IFE en Hidalgo y otros estados de la República se han visto saturados de personas que quieren 

hacer el cambio de su plástico.  “Si cumples 18 años entre el 16 de enero y el primero de julio de 2012, ya puedes 

tramitar tu Credencial para Votar con Fotografía”, informó también el IFE. Los módulos dispuestos están en Actopan, en 
la Calle 5 de mayo número 182, Centro sur; Cuautepec, en la calle Álvaro Obregón sin número, colonia Centro; en 

Huejutla, calle Eloxochitlán número 3 Altos colonia Santa Irene; en Huichapan, en la avenida Hidalgo 3, Centro Histórico. 
En Ixmiquilpan en Lázaro Cárdenas número 14 colonia El Bondho; en Pachuca: bulevar Everardo Márquez 1100, 

Periodistas, y en la calle Pedro María Anaya.  Claves-Otros módulos • En Tepeapulco, en la calle Bartolomé de Medina 
número 4 colonia Centro; Tepeji del Río, en la calle Primero de Mayo, colonia Centro.  • Además, los módulos están 

dispuestos en Tizayuca, en la calle Allende sin número, colonia Centro, y en Tlaxcoapan en la Plaza de Armas sin número, 

colonia Centro. • Los dos últimos en Tula de Allende, avenida del Trabajo número 206, Barrio Alto; y en Tulancingo en la 
calle Vicente Guerrero número 607-A, Centro. • Al realizar el trámite correspondiente, la ciudadanía puede acudir a 

recoger su plástico entre 20 y 30 días naturales (aun cuando no existe plazo legal para tal efecto). (Misael Zavala, 
página 10) 

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Promete el ISSSTE mejorar atenciones: David Alfredo Ortega Appendini, delegado del ISSSTE, informó que 

en los primeros cuatro meses de su administración son ocho los trabajadores que han dejado de laborar en el instituto. El 
directivo advirtió que se esperan reacomodos en la administración y las áreas clínicas para lograr una mejora en la 

atención del derechohabiente, así como lograr mayor agilidad en los trámites, pues destacó que es uno de los principales 
retos. Bajo el argumento de lograr una mejora sustancial en el servicio que presta la institución, descartó que se trate de 
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un recorte de personal, pero dejó en claro que los trabajadores tendrán que demostrar su capacidad laboral, frente a las 

demandas de los usuarios. Al preguntar si los trabajadores fueron despedidos, el directivo detalló que cuatro de ellos 

decidieron sencillamente no volverse a presentar a laborar; mientras que otros cuatro presentaron su renuncia. Y en su 
mayoría se trata de empleados con puestos de confianza. Sin informar que puestos fueron los que quedaron vacantes, 

Ortega Appendini, informó que se espera ver los primeros resultados positivos dentro de tres y seis meses. Con un año 
en que se enfrentará el recorte presupuestal de 2011, para este año no se estima la apertura de nuevas plazas, ni para 

médicos, enfermeras o administrativos. Sin embargo, afirmó que los espacios que se encuentren vacantes serán 

cubiertos con el personal adecuado al perfil requerido. Destacó que las últimas plazas que se lograron fueron 40. 
(Miriam Avilés, página 08) 

Criterio-Cae comandante de Zetas en Tula: La Secretaría de Seguridad Pública de Hidalgo logró la detención de 
quien fue calificado como peligroso integrante de la delincuencia organizada, quien se encuentra presuntamente 

relacionado con secuestros, extorsiones, ataques y ejecuciones de policías municipales y federales. El secretario de 

Seguridad Pública Damián Canales Mena, precisó que el detenido fue identificado como Ismael Curiel Flores, alias El 
Sapo, quien presuntamente desempeñaba funciones como comandante de la organización delictiva de Los Zetas en Tula 

de Allende. El Sapo, explicó el funcionario, tenía una formación militar y policial, luego de causar baja del Ejército 
mexicano en 1996,. En 1997 realizó un curso para las Fuerzas Especiales en Molango (GAFE), donde causó baja en el año 

2000 con grado de Cabo de Infanteria; así mismo, ingresó en ese mismo año a la policía municipal de Apan, en 2003 se 

incorporo a la policía Ministerial hasta el año 2006. La detención del presunto criminal se registró en la comunidad de 
Tepepatlaxco, en Almoloya, cuando el sujeto se encontraba en poder de por lo menos 15 bolsas de polietileno con 

contenido de cocaína, a bordo de una motocicleta todo terreno marca carabela y en posesión de un rifle de diábolos 
marca GAMA. Tras su detención, en sus primeras declaraciones, aseguró el mando policiaco del estado, Curiel Flores 

reconoció su participación en ataques cometidos el 22 de octubre de 2009 contra agentes de la policía estatal, en las 
inmediaciones de la feria  de Pachuca. También habría reconocido su participación en ataques cometidos el 28 de 

diciembre de 2009, en la autopista Arco Norte, en contra de elementos de la Policía Federal. El jefe de la Seguridad 

Pública destacó que con la detención del presunto delincuente se ayuda a esclarecer varios casos de extorsión y 
ejecuciones cometidas en el estado, por las que cobraban desde 35 mil pesos hasta 500 mil pesos. Dijo que en la entidad 

no se da un paso atrás en el combate a la delincuencia organizada, que incluso han sido detenidos mandos policiacos por 
estar relacionados con este tipo de actividades Por lo menos fueron 59 policías detenidos el año pasado. Puntualizó que 

"cuando hay indicios se integra una investigación y cuando el ministerio público libera órdenes de presentación o 

detención éstas se cumplen". (Emmanuel Rincón, página 08) 

Uno más uno-Buscan evitar conflictos en Huasca de Ocampo: Mientras Heriberto Martínez Santiago, dirigente 

estatal del Partido Nueva Alianza, reconoció que resultará complicado calmar la molestia de los habitantes de Huasca, 
tras haber perdido las elecciones ante el PRI, el secretario de Gobierno, Fernando Moctezuma Pereda, dijo que deben 

concretarse acuerdos para no poner en riesgo la estabilidad social y afectar a los habitantes del municipio durante la 

toma de protesta de la nueva administración, el 16 de enero. El funcionario destacó que hasta el momento el gobierno 
estatal ha sido respetuoso y no ha caído en provocación alguna por parte de los habitantes que protestan en aquella 

localidad. Por tanto, aseguró que no se ha enviado a la Fuerza de Tarea de la Secretaría de Seguridad Pública, para 
evitar confrontaciones que afecten la paz social. Informó que es conocido todo el procedimiento que realizan los 

inconformes, número de gente involucrada, molestias a funcionarios municipales y a la propia población con el bloqueo 

de accesos. “Bajo esta perspectiva, el gobierno será cuidadoso en el asunto, además estamos conscientes de que esta 
situación obedece al resentimiento generado por los resultados de la pasada elección”. Agregó que serán prudentes las 

autoridades estatales para establecer un acuerdo, ya que quienes definen esta situación son los miembros del Partido 
Nueva Alianza. “El gobierno del estado ha dejado que se manifiesten de forma libre los habitantes de este municipio, 

hasta el momento sólo se tiene una denuncia por parte de las autoridades del ayuntamiento para que no vayan a extraer 

oficios o documentos oficiales”. De generarse esta situación, detalló, estas personas estarán incurriendo en un delito y 
por tanto se tendrían que realizar las investigaciones pertinentes por parte de las autoridades competentes. El encargado 

de la política interna confirmó que durante el desarrollo de los informes de los presidentes municipales no se han 
registrado incidentes que afecten la paz social, por ello no se perciben focos rojos en la entidad. El funcionario estatal 

recordó que en los procesos electorales siempre hay grupos de personas que no están conformes con los resultados, por 
tanto se espera que la transición de los poderes municipales el 16 de enero sea en su gran mayoría con incidentes 

menores. A su vez, Heriberto Martínez Santiago, presidente del Partido Nueva Alianza en Hidalgo, reconoció que resultará 

complicado calmar la molestia de los habitantes de Huasca, tras haber perdido las elecciones de 2011 ante el PRI. De 
cara a la toma de protesta del nuevo ayuntamiento, la cual se realizará este 16 de enero, el dirigente reconoció que la 

militancia aliancista aún se encuentra muy disgustada por el fallo que dio el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
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Federación (TEPJF) a favor de la planilla tricolor, a grado tal –dijo- que tomaron las instalaciones de la presidencia 

municipal en protesta, durante esta semana. Sobre cómo le explicaría Nueva Alianza a su militancia que aunque hayan 

votado a favor, perdieron en los comicios, respondió, “pues que se lo explique la nueva presidenta municipal”. (Carlos 
Vega, página 03) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Completo, el equipo para dirigir Pachuca: Con la promesa de “modernizar” la capital, el presidente 
municipal electo de Pachuca, Eleazar Eduardo García Sánchez, presentó a la segunda parte de su equipo de trabajo. Ayer 

por la mañana, el próximo edil presentó al segundo bloque de colaboradores de su gobierno.  García Sánchez enfatizó 

que uno de los objetivos principales de su administración será modernizar la ciudad y el ayuntamiento, ya que se tienen 
sistemas que tienen más de 20 años sin renovarse, por lo que trabajará en la mejora de las áreas administrativas. García 

asumirá su cargo este 16 de enero, al igual que el resto de los alcaldes del estado y gracias a la reforma de la 
Constitución Política de Hidalgo aprobada en 2009, gobernará a la capital por 4 años y 7 meses. El jueves pasado, 

destacó que su gabinete está conformado en su mayoría por gente joven. “Ustedes ven caras nuevas, seguimos bajo la 
misma línea, jóvenes comprometidos con su ciudad, jóvenes que conocen su ciudad y acompañados con una experiencia 

pública con experiencia en la iniciativa privada, incluso, algunos los conocí en campaña”, mencionó. Aseguró que no está 

“pagando favores” con los puestos en su equipo y ayer presentó a Horacio Castañeda Reyes como titular de la Secretaría 
de Servicios Públicos, a Víctor Arturo Bautista Ramírez quien dirigirá la Secretaría de Obras Públicas, Desarrollo Urbano y 

Ecología, Ana Stefanía García Camacho que encabezará la Secretaría de Desarrollo Económico, Belinda Ileana Hernández 
García se hará cargo de la Secretaría de la Tesorería y Omar Enrique Guzmán Acoltzin estará el frente de la Secretaría de 

Administración. La Secretaría de Seguridad Pública, Tránsito y Protección Civil Municipal y la Dirección General del 

Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) municipal son las únicas dependencias a las que les falta designar 
el titular, el edil electo dijo que la próxima semana se darán los nombramientos. El jueves, Eleazar García presentó a el 

primer bloque de su gabinete: Hugo Espinoza Quiroz será secretario General, Christian Herón Guevara Gálvez estará al 
frente de la Secretaría de Desarrollo Social, Xóchitl Carrasco Martínez dirigirá la Coordinación Técnica, Liliana Verde Neri 

estará al frente de la Contraloría y Benigno Cerdeira Álvarez será el encargado del área de Comunicación Social. El lunes 
la toma de protesta será a las 19:00 horas.  (Gustavo Godínez, página 09) 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Bajan debate en Radio Fórmula: El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) prohibió a 

Grupo Fórmula realizar un debate entre los cinco precandidatos de la izquierda a la Jefatura de Gobierno del Distrito 
Federal.  El debate, que se llevaría a cabo ayer en el noticiero de Joaquín López-Dóriga, fue suspendido debido a que la 

Cámara Nacional de la Industria de la Radio y Televisión envió un oficio a Grupo Fórmula en el cual señaló que por fallos 
del Tribunal Electoral del Poder Judicial, los debates entre precandidatos están prohibidos, ya que sólo se pueden realizar 

en tiempos oficiales y bajo la organización de la autoridad electoral. López-Dóriga explicó en su espacio que las 

autoridades electorales puntualizaban que la transmisión de los debates no se encuentran en el rubro del ejercicio de 
libertad de expresión ni en una actividad periodística. El debate fue anunciado por el periodista desde el pasado miércoles 

en el programa de televisión Tercer Grado. El debate fue cancelado, por lo que López-Dóriga entrevistó por separado a 
cada uno de los precandidatos por diez minutos. Martí Batres afirmó que la decisión de las autoridades electorales de 

prohibir el debate fue una “barbaridad”, ya que dijo que es fundamental que fluyan las ideas, mientras que Gerardo 

Fernández Noroña aseguró: “Estamos como pacientes en consultorio popular, tomando nuestra fichita esperando hablar 
contigo luego de la resolución absurda”. Joel Ortega aseguró que es “insólito” que un país que busca democracia se 

suspendan debates. Alejandra Barrales aseguró que es un despropósito y calificó el hecho de “absurdo”. Panistas 
afinan debate El presidente de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN, José Espina, informó que el debate entre 

precandidatos panistas a la presidencia se realizará el próximo martes 17 de enero a las 13:30 horas en la sede nacional 
del PAN, con duración de una hora y será transmitido sólo por Internet. En conferencia de prensa, explicó que la razón 

por la que no será transmitido por radio y televisión es que existe un impedimento en las actuales leyes electorales del 

país, por lo que el equipo jurídico del Comité Ejecutivo Nacional del partido decidió que la única forma de transmitirlo es 
a través de su página www.pan.org.mx. “Es un acto importante y estamos seguros que va tener presencia e interés tanto 

de los seguidores de internet como de la opinión pública a través de los medios de comunicación”, consideró. Espina 
puntualizó que el debate tendrá cinco fases. Abrirán con la presentación de cada candidato por un lapso de cuatro 

minutos para hablar de su trayectoria personal. Después seguirán tres rondas de dos minutos con una réplica de un 

minuto, en la que se abordarán, primero, la situación de México y los logros del PAN; segundo, retos y oportunidades; 
por último, la visión futura del país para 2018. Los candidatos finalizarán el debate con una intervención de cuatro 

http://www.pan.org.mx/
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minutos para un mensaje final. Además no se permitirá la asistencia de simpatizantes y habrá un moderador que será 

definido en los próximos días. “Es un formato aceptado por todos los precandidatos… Deberá ser un acto donde 

aprovechen sus espacios de participación para que expongan sus ideas, su visión y propuestas.  Son personas 
honorables El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, descartó que el debate que sostendrán el martes próximo 

los tres precandidatos presidenciales de su partido se convierta en un intercambio de denostaciones, pues será civilizado. 
En entrevista, sostuvo que sus tres correligionarios que aspiran a la primera magistratura del país son muy honorables y 

la idea del encuentro es que cada uno muestre sus propuestas y fortalezas, más que la capacidad de denostación. Entre 

los atributos de los precandidatos citó el de articular las mejores propuestas y dejar ver con espontaneidad el contenido 
auténtico y “no la lectura de documentos como otros candidatos, que son la representación de una marioneta que 

simplemente lee”. Reiteró que en el debate del próximo martes se espera un intercambio de ideas, lo que ayudará a los 
panistas a documentar mejor su decisión. Por otra parte, dijo que el Partido Acción Nacional (PAN) ofrece todo el apoyo 

para que la activista Isabel Miranda de Wallace se presente como una candidata que pueda sumar a todos los ciudadanos 
que se sienten identificados con esa forma de luchar por un mejor México y gobierno en la capital del país. (México • 

Notimex) Claves-Primer round •El miércoles pasado, los aspirantes Alejandra Barrales, Joel Ortega, Gerardo Fernández 

Noroña, Martí Batres, Miguel Ángel Mancera y Carlos Navarrete realizaron el primer debate. •Horas más tarde Navarrete 
declinó su candidatura a favor de la presidenta de la Comisión de Gobierno en la Asamblea Legislativa del DF. •Al fina l 

del debate entre los precandidatos, el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que el ganador del 
encuentro fue la sociedad capitalina, porque los hasta ese momento seis aspirantes mostraron su interés por continuar 

con los gobiernos progresistas en el DF. (Mina Santiago, página 18) 

Milenio-Josefina: cadena perpetua a los políticos criminales: La precandidata del Partido Acción Nacional (PAN) a 
la Presidencia del país, Josefina Vázquez Mota, propuso ante simpatizantes cadena perpetua para políticos cómplices del 

crimen organizado y el término del fuero para todos ellos. En conferencia de prensa, la legisladora federal con licencia 
aseveró que además de los capos, es necesario también castigar a jueces involucrados, magistrados y a quienes se 

presten para lavar dinero, y darle certeza a la denuncia por parte de la población. Afirmó que el camino para alcanzar la 

seguridad de todas las familias mexicanas debe llegar a una segunda fase “y tiene que ver con fortalecer a nivel local los 
cuerpos policiacos y los ministerios públicos”. Dijo que ha llegado el momento de discutir con gran responsabilidad que 

llegue a su fin el fuero otorgado a la clase política, “ya no se vale tener un trato diferente al resto de los ciudadanos”. 
Vázquez Mota estuvo en esta frontera para reunirse con los liderazgos, militantes y adherentes de su partido en Baja 

California y exhortarlos a participar en la elección interna el próximo 5 de febrero. La también ex funcionaria federal 

aseguró que al interior de su partido ha optado ser un factor de unidad “y no abonar a provocaciones que lejos de 
fortalecer este posicionamiento en la boleta electoral, no abonan en sentido positivo”. Vázquez Mota reveló que de 

resultar ganadora en la contienda interna invitará a trabajar dentro de su equipo a sus contrincantes, Ernesto Cordero y 
Santiago Creel, y es que consideró son “los talentos que necesita el país”. La diputada federal con licencia también dejó 

en claro que no “es la candidata oficial del PAN”, luego de las especulaciones surgidas después de que anunció que 

Roberto Gil, ex secretario particular del Presidente Felipe Calderón sería su coordinador de campaña. “Puedo garantizar 
con absoluta certeza que no soy la candidata oficial, creo que eso es más que evidente. No sé si alguien más lo sea, en 

ese caso no soy ni tampoco lo he sido”, expresó entre risas la precandidata. Apoyo de la familia Blake Durante su 
visita, Vázquez Mota se reunió con Gloria Cossio de Blake y con Emma y Eduardo Blake Mora, dos de los hermanos del 

fallecido secretario de Gobernación, Francisco Blake Mora. La familia brindó su solidaridad y su respaldo al proyecto de 
Josefina, con quien tuvieron una charla por la tarde, antes de que comenzara la reunión de la precandidata panista con 

estructuras del PAN en el Estado.  (Laura Sánchez, página 19) 

Sol de Hidalgo-Viene una nueva era para la sociedad: Peña Nieto: Enrique Peña Nieto, precandidato del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia de la República, afirmó que así como lo predijeron los mayas, en el 

2012 México experimentará un cambio y una nueva era donde los jóvenes serán los que definan el triunfo del partido en 

la contienda electoral del uno de julio, pues son ellos los que buscan oportunidades, ante un escenario de frustraciones. 
En su discurso, en el marco de la clausura de los trabajos de la Séptima Asamblea Nacional Ordinaria del Comité 

Ejecutivo Nacional del Frente Juvenil Revolucionario (FJR), el político mexiquense puntualizó que en el calendario maya 
está escrito que este año concluye una etapa, por lo que quienes concibieron el mismo "ya marcaban el destino para una 

nueva era para la sociedad mexicana. "Desde Yucatán, en el legado de la cultura milenaria de los mayas está escrito que 
en 2012 viene un cambio, viene una nueva era y en ese cambio los jóvenes de México están decididos en que sea a favor 

del Partido Revolucionario Institucional. "En el calendario maya, que data de una antigüedad de miles de años, está 

inscrito que en el 2012 concluyen 5 mil 125 años, significa que quienes concibieron este calendario ya marcaban el 
destino de una nueva era para la sociedad mexicana, ya marcaban el inicio de una nueva era marcada por la 

reconciliación de todos los mexicanos y de la unidad de nuestra sociedad". Acompañado de su esposa, Angélica Rivera; 
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del líder nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell; del presidente del Frente Juvenil Revolucionario, Canek Vázquez 

Góngora, así como de los gobernadores de Yucatán, Ivonne Ortega Pacheco, y de Quintana Roo, Roberto Borge Angulo; 

del coordinador de los diputados priistas en San Lázaro, Francisco Rojas, y del secretario general de la Confederación 
Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), Emilio Gamboa Patrón, Enrique Peña Nieto puntualizó que este año se 

deberá construir un mejor legado y un mejor país para todos los mexicanos. "Ese es el legado de nuestros ancestros, ese 
es el legado que aquí, desde Yucatán, hoy venimos a recoger para llevarlo a todo México, en las voces, en los rostros y 

en los brazos de esta fuerza que hoy se hace presente, los jóvenes del Frente Juvenil Revolucionario decididos a la 

transformación del México de nuestra era". Entre arengas que afirmaban ¡Peña presidente!, el aspirante presidencial 
respondió: "Lo seré por ustedes, lo seré por México", al tiempo de refrendar su compromiso con la juventud, que será la 

que defina la elección de julio próximo, pues uno de cada tres electores son jóvenes entre 18 y 29 años. Abundó que en 
la actualidad, México es un país de jóvenes y donde la juventud está deseosa de encontrar mayores oportunidades para 

su educación, su formación y para dar rienda suelta a su capacidad creativa y emprendedora, para encontrar espacios de 
desarrollo individual, "pero, lamentablemente, se encuentra frustrada en un amplio sector al no encontrar estos espacios. 

"Por eso el PRI quiere erigirse como la opción de cambio responsable, con dirección, en un compromiso para que México 

vaya hacia mejores horizontes, pues los jóvenes representan la gran oportunidad de definir el rumbo que quieren, porque 
son los jóvenes quienes con su voto estarán definiendo el resultado de esta elección". Asimismo, pidió a los jóvenes 

aglutinados en el Frente Juvenil Revolucionario hacer suyo el proyecto que encabeza para ganar la elección presidencial y 
llevar el mensaje de vitalidad y energía que esta elección habrá de exigir dentro de su proceso. Por último, Enrique Peña 

Nieto refrendó su compromiso con la juventud mexicana y de nueva cuenta les solicitó llevar su proyecto a los 

ciudadanos para que sea el próximo Presidente de la República. GRABA PEÑA NIETO PROMOCIONAL En el marco de su 
vista a Yucatán, el precandidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia de la República, Enrique 

Peña Nieto, grabó junto con su esposa Angélica Rivera un anuncio para promover su precampaña en el antiguo barrio de 
La Ermita. Peña Nieto grabó un video donde tendrá de fondo los edificios de color amarillo que rodean la plaza del barrio, 

lugar que fue escenario de la locación. Ante esto, el abanderado presidencial convivió por espacio de unos 20 minutos 
con los yucatecos que se dieron cita en el lugar, previo a una reunión con empresarios de la entidad. Y es que el barrio 

antiguo de La Ermita es un lugar colonial que mantiene las tradiciones más significativas de la ciudad de Mérida, y que 

aún conserva el adoquín francés como pavimento. Después de grabar sus spots, el político mexiquense comió con 
empresarios, a quienes les presentó su proyecto para ser el Presidente de la República. (redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

Que muy tensa fue la última reunión de los cinco aspirantes del frente de izquierda al Gobierno del Distrito Federal antes 

de que se levanten las encuestas que definirán al ganador. 

No se llegó a las descalificaciones de los adversarios ni del proceso en sí, pero los precandidatos no salieron con caras de 
buenos amigos. 

Se supone que cada uno de los cinco se irá ahora a casa a esperar el resultado. El compromiso más fuerte fue que 
ninguno movería un dedo hoy, mañana y el lunes para tratar de influir en el resultado. 

¿Será? 

Que quien muy profesional llamó a los medios impresos y electrónicos para pedirles que no difundieran entrevistas con 
Alejandra Barrales, Martí Batres, Gerardo Fernández Noroña, Miguel Ángel Mancera ni Joel Ortega fue el 

coordinador del proceso Manuel Camacho. 

La solicitud de Camacho incluía la repetición de entrevistas. 

Que nada bien cayó en la dirigencia nacional del PRI ni en el candidato Enrique Peña Nieto la forma en que viejos 
salinistas se movieron para hacer crecer la noticia de la acusación ante la justicia internacional al ex presidente Ernesto 

Zedillo, por su presunta responsabilidad en la matanza en Acteal, Chiapas, en diciembre de 1997. 
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Para el grupo peñista se trató de un atentado contra el imperativo número uno de la campaña: la unidad de todos los 

priistas con todos los priistas. 

Y eso incluye a los “salinistas” con los “zedillistas”. 

Que las demandas que enfrenta el empresario Miguel Moisés Sacal Smeke, el Gentleman de las Lomas, ante la 
Junta Local de Conciliación y Arbitraje no sólo abarcan despidos injustificados. 

Abogados de los trabajadores afectados aseguran que en los expedientes también se configura el delito de fraude y 

evasión fiscal, debido a que los empleados de las firmas de Sacal Smeke no están dados de alta ante el IMSS. 

Y que quienes sí están asegurados, lo hacen con sueldos oficiales mínimos para evitar el impuesto real al salario. 

 (redacción, página 04) 

Reforma-Templo Mayor… 

QUE NADIE se extrañe si en estos días Enrique Peña Nieto va de gira a Catemaco y aprovecha para hacerse una limpia. 

DESDE que dejó la gubernatura del Estado de México se la ha pasado de bronca en bronca. 

PRIMERO, la caída del ahora ex presidente del PRI, Humberto Moreira, ante el escándalo por la megadeuda en Coahuila 

y la forma irregular en la que se contrajo. 

LUEGO, a Peña se le hizo bolas el engrudo en la FIL con el triste caso de los libros que cambiaron su vida, asunto 
rematado por el relajo que armó su hija en las redes sociales. 

Y AHORA, a unas semanas de que resucitó políticamente a Arturo Montiel, estalla un nuevo escándalo entre quien fuera 
su mentor y su ex esposa Maude Versini. 

INCLUSO cuentan que de todos esos tropiezos el que más preocupa a los peñistas es el más reciente, pues -según esto- 

Versini ya amagó con hacer revelaciones sobre unos maletines si Montiel no le baja dos rayitas a su pleito. 

LA DUDA es de qué estarían llenos esos velices que la francesa está tan segura de que funcionarán como palanca... y por 

qué en el primer círculo de Peña se oye un castañeo de dientes ante la mención de ese asunto. 

COMO quien dice: le miedé no anda en burré. 

UN NUEVO nombre suena para sustituir a Alonso Lujambio al frente de la SEP: el de la presidenta del Conaculta, 

Consuelo Sáizar. 

NI QUÉ DECIR del revuelo que esa posibilidad ha causado en el ámbito educativo. 

Y ES QUE hay quienes advierten sobre la amistad y cercanía que hay entre Sáizar y Elba Esther Gordillo. 

PERO seguro que no hay razón para preocuparse por eso... ¿o sí? 

COMO van las cosas, la contienda por el DF se puede poner muy candente. 

EL DESGASTE del PRD, tras 15 años de gobierno, se nota en las encuestas en las que necesita de sus partidos satélites, 

el PT y Movimiento Ciudadano, para separarse de sus competidores. 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

9 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
99  

 

Y FALTANDO cinco meses y medio para la elección, la carrera puede ponerse aún más pareja con el crecimiento del PRI y 

su precandidata Beatriz Paredes al amparo del "efecto Peña Nieto", y la postulación de Isabel Miranda por parte del PAN. 

ASÍ LAS COSAS, si la candidata perredista es Alejandra Barrales, la carta de género que tanto ha impulsado será 

irrelevante, pues competirá contra otras dos mujeres. 

Y SI el abanderado es Miguel Ángel Mancera, habrá que ver cómo afecta a un ex procurador contender contra una 

activista víctima de la delincuencia. 

ES DECIR, que el PRD mantenga su principal bastión no es, para nada, un asunto seguro. 

TRAS la detención de Alfredo Arango García, cercano ex colaborador de Mario Marín durante su sexenio como 

gobernador de Puebla, en el Poder Judicial de la entidad hay quien dice que esa mata apenas comenzó a dar. 

SEGÚN ESTO, hay una lista de al menos tres marinistas que están tragando camote ante la posibilidad de que les echen 

el guante pues tienen en curso investigaciones por sus manejos en la pasada administración. 

NO SE lo digan a nadie, pero se oyen los nombres del ex secretario de Finanzas y Administración, Gerardo María Pérez; 
del ex subsecretario de Egresos, David Villa, y de Eduardo Macip, ex encargado de aguas. 

¿SERÁ que los sabuesos del actual gobernador, Rafael Moreno Valle, encontraron el rastro que buscaban desde hace un 
año? Es pregunta que revisa las cuentas pendientes 

 (redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Crónica-Balcón Político…. 

La disputa por la CNC: No cabe duda que la Confederación Nacional Campesina (CNC), también conocida como Liga de 

Comunidades Agrarias y Campesinas, se ha vuelto un botín político muy codiciado y más de una treintena de personajes 

de la vida política hidalguense le apuestan a encabezarla, una vez que se ha agotado el período de cuatro años para el 
que fue elegido el diputado local Onésimo Serrano González. Hay dos grupos políticos que le apuestan a esa 

organización, filial del Partido Revolucionario Institucional (PRI); el de los hermanos Jorge y José Antonio Rojo García de 
Alba y el del Consejo Supremo Hñahñu, además de una lista de diputados federales, diputados locales, ex funcionarios en 

la administración pública, ex alcaldes y uno que otro despistado. Onésimo Serrano González, quien aún levanta la mano 
para ser considerado en la postulación del candidato a diputado federal por el distrito de Tula, concluyó formalmente su 

cuatrienio el 27 de diciembre, sin embargo como su partido vive un proceso de selección de candidatos a senadores y 

diputados, la convocatoria para renovar la dirigencia de la CNC se ha postergado y podría mantenerse como dirigente 
“interino” hasta después de julio, mes de elecciones federales. No obstante, ya hay quienes pretenden suplir a Serrano 

González. En esa larga lista se han anotado los diputados federales Paula Hernández Olmos, Héctor Pedraza Olguín; los 
ex secretarios de agricultura Manuel Sánchez Olvera, David Hernández Madrid y Luis Osorio Chong. Figuran los ex 

alcaldes Humberto Calixto y Lucano Hernández, de San Salvador; Salvador Licona, de Mineral de la Reforma; el 

encargado de la unidad de riego en Actopan, Alfonso Lugo; la ex diputada federal Amelia Olguín; Rogaciano Meneses 
Curiel, a quien se le recuerda en los tiempos de Matías Cruz, ex dirigente de la CNC y ex diputado local, ya fallecido. 

También están los diputados locales Nora Liliana Oropeza Olguín, Carlos Alberto Anaya y Juan Mendoza. Todos están en 
espera de la convocatoria, aunque la definición podría darse hasta después de las elecciones del primero de julio. A 

esperar. (Carlos Camacho, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero… 

Que quien también dio ayer la sorpresa, pero por regresar al Ayuntamiento capitalino es Víctor Bautista, quien 

fuera director del entonces Instituto Municipal de Investigación y Planeación con Omar Fayad y ahora llega con 
Eleazar García a Obras Públicas. Lástima que en este encargo no podrá seguir el proyecto que dejó a medias de una 
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zona de tolerancia metropolitana. 

Que en el municipio de Huasca ya hay más focos rojos, pues dicen que el propio dirigente de Nueva Alianza, 
Heriberto Martínez, advirtió a la población civil de este municipio a que tome medidas preventivas el próximo lunes 

cuando Blanca Juárez tome posesión como alcaldesa, pues temen una manifestación con alguna consecuencia. 

Que quien se saltó la barda en su último informe fue el edil de Almoloya, Adán Ramírez, quien dijo que lo que más 

destaca de su administración es haber dejado gestiones avanzadas para que el próximo edil las termine con los 
empresarios que buscan instalarse en el municipio. Por eso Almoloya es un municipio olvidado por todos. 

 (Redacción, página 03) 

Milenio- ANTIDOPAJE… 

Preocupados por la calidad moral de los nuevos secretarios de Pachuca, ofrecemos una colección de las pruebas que 
debería hacerse todo funcionario. 

PRUEBA DE INFLUENZA Para ver cuántas influencias traen en el equipo. 

PRUEBA DE LA PARAFINA Para ver si con sus nuevos sueldos disparan aunque sea unas chelas pa' ver los partidos de 
los Tuzos en el Hidalgo. 

PRUEBA DE ADN Esencial para saber si tienen el gen del síndrome huevón. 

PRUEBA DEL LODO Para ver qué tanto les gusta quedar embarrados. 

PRUEBA ANTIDUMPY Para que nos salgan lo menos tontines posible. 

 (Redacción, página 03) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Víctor Bautista: Quien fungirá como secretario de Obras Públicas durante la próxima administración capitalina 

es ejemplo de que la juventud no está peleada con el buen desempeño profesional. Bautista Ramírez ha sido director del 
Instituto Municipal de Planeación e Investigación, titular de la Asociación Mexicana de Institutos de Planeación 

Municipales, así como jefe de Proyectos Especiales en el equipo de transición Francisco Olvera  

Abajo-Jaime Galindo: El final del trienio llega, pero para el alcalde de Actopan los pendientes no concluyen. 
Recientemente, integrantes de la Comisión de Agua y Alcantarillado municipal externaron inconformidades sobre el nulo 

respaldo brindado por el munícipe hacia ellos durante su gestión; pero esa, es sólo otra de las quejas existentes acerca 

del desempeño de Galindo Ugalde, pues trascendió que los asuntos inconclusos serán varios  

(Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

CAASIM 

La Comisión de Agua y Alcantarillado de Sistemas Intermunicipales vuelve a las andadas y ante las fallas 

en el sistema de distribución mejor se adelantan y anuncian que habrá desabasto en diferentes sectores de 

Pachuca. Al paso de los años el problema de abasto de agua se recrudece en Hidalgo y en todo el país, pero 
en Caasim de plano rayan en el cinismo porque ni siquiera asumen la responsabilidad que les toca y 

siempre encuentran un pretexto para evadir su responsabilidad. 
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RICO 

El presidente de la Fundación Colosio, Benjamín Rico soltó una ofensiva en algunos medios de 

comunicación para promocionarse como aspirante a la diputación federal por Pachuca. El problema es que el 

funcionario, a pesar de que tiene muchos años en el servicio público, no garantiza una victoria contundente y más bien 
se cree que pondría en riesgo el triunfo para su partido el PRI. 

RELEVO 

Ahora que se confirmó la salida de Omar Fayad de la dirigencia estatal del PRI, la pregunta que surge es: 
¿Quién llegará a la presidencia tricolor? Muchos sostienen que la secretaria general, Gloria Hernández tomará la 

responsabilidad en apego a los estatutos, pero otros grillitos aseveran que no cuenta con la estatura política suficiente 
para llevar las riendas del partido en este momento. En tanto, los nombres que se manejan en los pasillos del cubo del 

bulevar Colosio son: Roberto Pedraza, Onésimo Serrano y Mirna Hernández. 

(Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 

                               

 


